



Retour d'un baptême de l'air avec le pilote Richard Bigonneau, sous l'œil du trésorier Jean-Jacques Bernard. PHOTO H.C.

Au printemps, l'aéro-club a des ailes

AVIATION L'association se démène pour animer la plateforme de Bassillac et attirer des pilotes

Depuis plus de 80 ans, des passionnés font vivre l'aviation de loisirs à Périgueux sur la piste de Bassillac. Ce week-end, l'aéro-club participait ainsi à la journée nationale de découverte du pilotage, en ouvrant ses portes à tous les publics. Une initiative qui a attiré du monde, venu faire un petit baptême de l'air (à partir d'une cinquantaine d'euros pour deux personnes) et même toucher aux commandes aux côtés de l'instructeur ou des pilotes chevronnés de l'association.

Un premier vol en aviation légère est toujours un peu un rêve, comme le confirmait à sa descente Joël, la quarantaine, ravi d'un vol qui l'avait amené jusqu'à Brantôme. Le pilote, Richard Bigonneau, commandant de bord sur Air France (ils sont deux dans ce club) semblait prendre le même plaisir à diriger le petit Robin autour de Périgueux qu'un Boeing vers Singapour ou New York.

Un nouvel avion

L'aéro-club de Périgueux, présidé par Jean-Claude Truffy, effectue un peu plus d'un million d'heures de vol par an, avec 60 pilotes formés et près de 25 en formation. Son ac-

tivité lui a permis l'an dernier de s'équiper d'un nouvel avion refait à neuf, un Cessna 172, qui permet à quatre personnes de voler jusqu'à 5 heures d'affilée. Une acquisition d'un coût de 129 000 euros, « financée aux trois-quarts par la vente d'un avion, un emprunt auprès de la fédération et des fonds propres », explique le trésorier Jean-Jacques Bernard. L'aéro-club emploie un instructeur et fait travailler un mécano aérien.

Des portes ouvertes du club sont en préparation pour le week-end des 31 mai et 1^{er} juin, avec de nombreuses animations pour le grand public. Il y aura bien sûr toujours des baptêmes de l'air, mais aussi une présentation de voitures anciennes et d'avions de collection basés à Bassillac. Et, bien sûr, de nombreux membres de ce club, jeunes et anciens, qui adorent communiquer leur passion pour l'aviation.

Ils le font parfois avec humour, comme avec le triporteur et son petit avion jouet qui se déplace dans les rues de Périgueux pour annoncer les événements à Bassillac.

H.C.